

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Jueves, 22 Octubre 2020 08:53

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez

Visto: 539



La cuarentena en el perímetro urbano de la ciudad de Consolación del Sur entrará en vigor a partir de las cuatro de la tarde de este jueves e incluye la activación de seis Zonas de Defensa en el territorio.

Consolación acumula (hasta día 21) 17 positivos a la COVID-19 y es uno de los municipios, que reporta un retroceso en cuanto al enfrentamiento a la pandemia en los últimos días. La complejidad de la situación, inédita en la provincia, requerirá de la colaboración consciente de todos.

Julio César Rodríguez Pimentel, presidente del Consejo de Defensa Provincial, presente en la reunión hizo un llamado a la disciplina de la población de la zona, que ronda los 20 000 habitantes.

Insistió en la importancia del papel de las autoridades locales, quienes deben adoptar las medidas necesarias para garantizar lo indicado para esta situación y mantener la vitalidad del municipio.

Durante el encuentro se indicó la realización del PCR a todas las personas en el área de confinamiento, extender la delimitación de las zonas de control de foco que se establecieron en el territorio adecuándose a la situación epidemiológica, así como limitar los servicios públicos y elaborar comida con entrega a domicilio

En Pinar del Río las autoridades sanitarias de la provincia decretaron

Decreta Consejo de Defensa Municipal cuarentena en ciudad de Consolación del Sur

Categoría: Consolación del Sur

Publicado: Jueves, 22 Octubre 2020 08:53

Escrito por Pedro Lázaro Rodríguez

Visto: 539

desde hoy día 22 esta el retorno a la fase de transmisión autóctona limitada.